

Sa, 21. Mai, 2011
Dürener Nachrichten / Lokales / Seite 20

Von der Akademie und der Kunst sind sie hellauf begeistert

Kursteilnehmer lernen bei Andreas Bliemel. Intensive Auseinandersetzungen.

Heimbach/Nideggen. „Der Blick hinter die Kulissen der Kunstakademie unserer Nachbarstadt war für mich ein nachhaltiges Erlebnis“, beschreibt die Nidegger Künstlerin Muna Götze ihren Besuch an der Internationalen Kunstakademie Heimbach.

Die Malerin hat sich in kürzester Zeit auch international einen Namen gemacht und wurde jüngst zur stellvertretenden Vorsitzenden des Nidegger Kunst- und Museumsvereins gewählt. Sie besuchte die Heimbacher Kunstakademie, um sich vor Ort ein Bild vom Akademie-Alltag verschaffen. Aus einer eigentlich als kurz und informativ angedachten Stippvisite eines Meisterkurses der Disziplin Malerei wurden schnell mehrere Tage voll intensivster Auseinandersetzungen.

„Die Atmosphäre, die hervorragenden Möglichkeiten der Akademie und vor allem die inspirierende und lehrreiche Art des Dozenten Andreas Bliemel führten unweigerlich dazu, dass ich bleiben und teilhaben wollte“, so Muna Götze. Ihre Erfahrungen, die sie während der Zeit in Heimbach machen konnte, wird sie in Kürze als Dozentin eines Workshops in Saudi-Arabien umsetzen.

Zum Abschluss des Meisterkurses in Heimbach gratulierte der Leiter der Kunstakademie Heimbach, der Kunsthistoriker Professor Dr. Frank Günter Zehnder, den Teilnehmern zu ihren autonomen Leistungen. „Es ging nicht darum, Maltechniken zu vermitteln, sondern neue Aspekte in den einzelnen Künstlerpersönlich-



Künstler in Heimbach im angeregten Gespräch mit Professor Frank Günter Zehnder (Mitte).
Foto: Bert van Londen

keiten – unaufdringlich und doch nachhaltig – herauszuarbeiten“, beschrieb Andreas Bliemel die Arbeit. „Die vertrauensvolle und offene Atmosphäre hat mir geholfen, dass ich mit Hingabe und Leidenschaft malen konnte. Für mich war dieser Kurs eine Bereicherung“.

„Die vertrauensvolle und offene Atmosphäre hat mir geholfen.“

**BARBARA TUXA, KURSTEILNEHMERIN
BEI ANDREAS BLIEMEL**

freute sich Barbara Truxa. Alle Kursteilnehmer fühlten sich in jeder Hinsicht gut aufgehoben. „Andreas Bliemel hat auf seine leise und angenehm zurücknehmende Art hervorragende Arbeit geleistet. Wir kommen bestimmt wieder“.

waren sich die Kunstschaaffenden einig.

Im Jahr 2009 wurde der „Trägerverein Internationale Kunstakademie Heimbach/Eifel“ gegründet. Die Kunstakademie Heimbach ist eine Bildungs- und Ausbildungsstätte für das künstlerische Schaffen in den verschiedenen Bereichen der Bildenden Kunst. Sie setzt es sich zum Ziel, die Kreativität von Menschen aller Generationen, Nationalitäten und Berufe zu wecken und zu fördern - unter wissenschaftlicher Leitung und erstklassigen Dozentinnen/Dozenten.

Neben die praktische Unterweisung tritt auch die Vermittlung von Kunsttheorie und Kunstgeschichte. Die Angebote der Akademie sind altersgerecht und den Fähigkeiten entsprechend gegliedert. Der Besuch von Kursen, Workshops, Seminaren und mehrwöchigen Akademien steht allen Menschen offen. (avl)